

## Plt Camat Bangko Hadiri Sertijab dan Pisah Sambut, Rustinawati Jabat Lurah Bagan Barat

Andy Gunawan Riothallo - [ROKANHILIR.INDONESIASATU.ID](http://ROKANHILIR.INDONESIASATU.ID)

Mar 9, 2022 - 22:25



ROKAN HILIR – Serah terima jabatan (sertijab) sekaligus pisah sambut pejabat lama lurah Bagan Barat dari Abdul Salam,SE kepada pejabat baru lurah Bagan Barat Rustinawati,S.Hut berlangsung di Aula Kantor Lurah Bagan Barat Jalan Pelabuhan Baru Bagansiapiapi, Rabu (09/03/2022). Hadir saat itu plt Camat Bangko Aspri Mulya,S.STP,Msi, Bhabinkabtibmas Bagan Barat Briпка Azwar, Babinsa Bagan Barat Kopral Widiar Abidin, Lurah Bagan Hulu Muhtar,S.Pd, sekretaris Lurah Bagan Barat Dedy Hadi Hidayat, para kasi dan staf serta ketua

RT, ketua RW se kelurahan Bagan Barat.

Plt Camat Bangko Aspri Mulya, S.STP, Msi mengucapkan terima kasih kepada Abdul Salam atas dedikasi dan perjuangannya selama menjabat sebagai lurah Bagan Barat.

"Mudah mudahan Abdul Salam ditempat yang baru mendapat pengalaman yang baru, teman yang baru, dan lebih baik lagi kedepannya," tuturnya.

Sedangkan kepada lurah bagan barat yang baru dia berpesan, tugas baru telah menanti terutama sekali masalah vaksinasi. Hal ini, sebutnya di wilayah kelurahan Bagan Barat masih banyak warga yang belum mau mengikuti vasisasi. Untuk itu, kata dia, diharapkan kepada ketua RT dan RW agar membantu tugas lurah yang baru.

"Kemudian itu administrasi juga disesuaikan dengan instruksi bupati dan wakil bupati. Administrasi tolong dipercepat dan dipermudah serta jangan diperlambat. Kalau sudah lengkap dari ketua RT maupun RW maka lurah harus cepat tanggap untuk menyelesaikan administrasi yang masyarakat inginkan. Satu syarat administrasi harus lengkap," ujarnya.

Sementara itu, pejabat lurah yang lama Abdul Salam, SE dalam kesempatan ini mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar kelurahan bagan barat.

"Kalau selama menjadi lurah ada kesalahan baik sengaja maupun tidak disengaja, mohon dimaafkan," ucapnya.

Rustinawati, S.Hut, lurah Bagan Barat yang baru dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada Abdul Salam yang telah member tunjuk ajar selama menjabat seklur

"Saya sebagai lurah mohon dukungan dan bantuan dari pak RT dan RW di kelurahan Bagan Barat dalam melaksanakan tugas saya nanti. Untuk itu mohon bantuan dan kerjasamanya," pungkasnya. (andi/\*\*\*\*)